



Bankhaus Lampe

Pressemitteilung

Bankhaus Lampe unterstützt Ethik-Diskussion zur Finanzkrise

Bonn, 18. September 2012 - Das Bankhaus Lampe richtet am Dienstag, 18. September, mit der Akademie für Sozialethik und Öffentliche Kultur im Bonner Universitätsclub eine Diskussionsveranstaltung aus zum Thema „Wo bleibt die Verantwortung - Ethische Perspektiven auf die Finanzkrise“. Prof. Dr. Stephan Schüller, Sprecher der persönlich haftenden Gesellschafter des Bankhaus Lampe, diskutiert unter anderem mit Dr. Klaus Kinkel BM a. D., Vorstand Stiftung Deutsche Telekom, und Prof. Dr. Edda Müller, Vorsitzende Transparency International Deutschland, über die Ursachen der Finanzkrise.

Die öffentliche Podiumsveranstaltung soll einen Beitrag zu einer aufgeklärten öffentlichen Debatte über das Finanzwesen leisten und ethische, politische, rechtliche und unternehmerische Aspekte berücksichtigen. Auf dem Podium werden außerdem Prof. Dr. Matthias Schmidt vom Institut für wertorientierte Unternehmensführung und Prof. Dr. Julius Reiter von der Kanzlei Baum, Reiter und Kollegen aus Düsseldorf sitzen. Moderiert wird der Abend vom Bonner Wirtschaftsphilosophen und Akademie-Direktor Dr. Martin Booms.

Das Bankhaus Lampe gehört mit einem **Geschäftsvolumen** von 3,3 Milliarden Euro im Konzern zu den führenden unabhängigen und inhabergeführten Privatbanken in Deutschland. 1852 gegründet, befindet sich das Traditionshaus heute vollständig im Besitz der Familie Oetker. Vermögende Privatkunden, mittelständische Firmenkunden und institutionelle Anleger werden umfassend beraten. Neben dem Bielefelder Stammsitz bestehen Niederlassungen und Tochtergesellschaften in Berlin, Bonn, Bremen, Düsseldorf, Dresden, Frankfurt, Hamburg, München, Münster, Osnabrück, Stuttgart, London sowie in Wien.



Bankhaus Lampe

Pressekontakt:

Bankhaus Lampe KG

Sandra Herzenbruch

Telefon: +49 (0)211 4952 349

Telefax: +49 (0)211 4952 153

sandra.herzenbruch@bankhaus-lampe.de